

さようなら原発 越谷連絡会

会報 No.36

●発行 さようなら原発越谷連絡会 編集委員会

●連絡先 〒343-0023 越谷市東越谷 1-5-17 TEL&FAX 048-962-8052 <http://sayonarakoshi.jimdo.com/>

- さようなら原発越谷連絡会は、再稼働反対国会前抗議行動（毎金曜日）と、第3金曜日には、越谷独自の集会和パレードを行っています。
- 第3を除く金曜日は新越谷駅上りホーム後方（越谷駅寄り）に、16時半集合・出発しています。
- 独自に国会前に向かわれた場合は、国会正門から見て左側歩道の国会に近い場所を定位置にしています。
- 第3金曜日の、越谷独自行動（3金脱原発越谷行動）は、越谷中央市民会館東側の芝生広場に18時集合・開始で、どなたでも発言自由のアピールタイム。歌や楽器でのアピールもOKです。このち、越谷駅までパレードをしています。誰でも、どなたでも参加していただける集会和パレードです。ぜひ、ご参加ください。
- お問い合わせは080-1229-3661(飛山) / 080-5670-7117(増田) / 090-4010-1334(石山) まで



●暗くなってからの準備はなかなか大変です。照明用の発電機のエンジンもなかなかかかりません。この日は20回ほどのトライでなんとか始動。LEDを埋め込んだ電飾ボードが登場しました。「原発ゼロへ!!」「世界へ憲法9条」の2枚です。どちらも小さなLEDを一つひとつ埋め込んだ「手づくり」のもの。作った人はえらい! 今後はこれを背負えるようにしてパレードでも活用しようという声もありました。

●11月21日の参加者は56名、10月17日は76名でした。



署名期間は、

12月15日

〜

2015年1月9日まで。



署名活動の開始を伝える新聞紙面
 (「東京新聞」2014.10.18 朝刊)

埼玉では、原発の是非を問う住民投票の実現に向けた署名活動が10月17日から始まっています。必要な署名数は県内有権者の50分の1にあたる11万8千筆です。署名が集まれば、上田知事は請求を受理した日から20日以内に自分の意見を付して埼玉県議会を招集し、そこで審議し、その結果を公表しなければなりません。

10月17日から埼玉県内各地で署名集めがされていて、越谷では、毎週火曜日に「越谷駅東口」で11時〜15時、毎週水曜日に「南越谷駅前」で13時〜15時、毎週土曜日に「南越谷駅」

福島原発事故から3年8か月が過ぎました。新聞にはあまり報道されなくなってきましたが、ご存知の通り、福島原発は収束していません。ひどい状況が続いています。

御嶽山の噴火や大きい地震が起こるとその度に福島原発やその他の原発も大丈夫なのか?と心配になります。そんな市民の心配とは裏腹に政府や電力会社は、何事もなかったように、再稼働を進めようとしています。再稼働は誰が考えてもあり得ない状況なのにです。これ以上、政府や電力会社の好き勝手に決められることは、まっぴらです。私たちが、原発をどうするべきか考え、住民投票で決めていけるようにしたいと思うのは当然のことでしょう。

埼玉では、原発の是非を問う住民投票の実現に向けた署名活動が10月17日から始まっています。必要な署名数は県内有権者の50分の1にあたる11万8千筆です。署名が集まれば、上田知事は請求を受理した日から20日以内に自分の意見を付して埼玉県議会を招集し、そこで審議し、その結果を公表しなければなりません。

10月17日から埼玉県内各地で署名集めがされていて、越谷では、毎週火曜日に「越谷駅東口」で11時〜15時、毎週水曜日に「南越谷駅前」で13時〜15時、毎週土曜日に「南越谷駅」

今すぐ伝えたい

埼玉の原発県民投票条例制定に向けて

大事なことは、自分たちで決めていく。そのために、一人ひとりが行動を起す。

で16時半〜18時半に署名集めをしていました。(各市により状況は異なります)

安倍首相は、11月21日に衆議院を解散し、12月14日の投票日が決まりました。選挙期間中は、署名集めができなくなりました。

署名期間は、12月15日〜2015年1月9日に変更になりました。年末年始の時期にかかってしまいました。原発のことや県民投票のことを多くの人たちに伝えるチャンスととらえ、原発県民投票実現のために、できる限りの努力をしていきたいと思います。

原発のことは、私たちが決めていけるようにたくさんの方の意思を集めましょう。(宮前真知子)

♪みんなのことはみんなで決めよう♪ 大事なことはみんなで決めよう♪
 ♪(テーマソングより)

原発埼玉県民投票のホームページ:
<http://saitamakenmintohyo.web.fc2.com/>
 原発埼玉県民投票*越谷のホームページ:
<http://gentoukoshi.jimdo.com/>



「原発」県民投票をするために……

- 1 署名集めの協力者を募集中です!
- 2 取りまとめる方(埼玉県内市区町村)を募集中です!
- 3 カンパのご協力をお願いします!

*詳細は「原発埼玉県民投票準備会」まで
<http://saitamakenmintohyo.web.fc2.com>
 TEL 048-884-3369 FAX048-611-9166

南越スタンディング (毎週水曜日 13:00 ~ 14:30 毎週土曜日 17:00 ~ 18:30)

●場所：南越谷駅と新越谷駅の乗り換え通路 ●参加：抗議したいこと・アピールしたいことなどをプラカードに書いてお持ちください。(団体とか政党とか宗教とかじゃなくて、個人で参加してね。) ※手ぶらでも OK <http://nankoshi.jimdo.com/>

原発反対八王子行動 (キンパチデモ/毎週金曜日)

●集合：午後6時船森公園 デモ出発：午後6時半・船森公園 ●解散：午後7時半ごろ・船森公園
●主催：キンパチデモ実行委員会 ●電話：ハカルワカル広場 042-686-0820 (西田) メール：kinpachidemo@gmail.com

さようなら原発川越パレード

●集合：12月6日(土) 集合：15時・川越駅東口・緑地公園 (川越市駅よりの踏切脇) 出発：15時半 ●主催：さようなら原発川越の会 http://blogs.yahoo.co.jp/sayonara_nukeskawagoe ●連絡先：田中重仁法律事務所・049-226-6171

川内原発再稼働反対！ 1213 反原発☆渋谷大行進

●日時：12月13日(日) ●場所：代々木公園けやき並木渋谷側 (東京都渋谷区) ●主催：首都圏反原発連合

●論文紹介

「原発避難者の被害は終わっていない」

私たちは、福島の実状について、常に見続けること、考え続けること、そして、連帯の行動を行うことを、これからも忘れることなく続けるために、最近の福島の現状を、しっかりと認識しておくことは大切である。

福島原発事故による避難者は、現在でも12万人以上になる。事故後、9つの町村で役場機能が麻痺した。一部の自治体は、役場機能を元の地に戻しつつあるが、住民の帰還は見通しが立っていない。

そして、避難の長期化がもたらす、様々なレベルでの問題が表面化している。建物の劣化、土地は荒れたまま、地域を構成する人、世帯間で、原住地への帰還や生活再建に関する意思決

定の多様化、住民が離散している中で、コミュニティが崩壊し、これまで継承されてきた伝統文化なども失われてしまう。

そのことは、住民が主体となつて地域発展を進めてきた自治体にとつても、地域づくりの担い手と取り組みの成果の喪失を意味する。同時に、過去の取り組みの延長線上展望されていた、地域の発展可能性、あるいは将来像も失われようとしている。

飯館村の村長は、自らの著書で「私が口にした、未来へのプロジェクトは道半ばで、すべてが止まってしまった」と書いている。また、ある当事者は、「人生がなくなつた」と表現している。人々が積み重ねてきた、あらゆるものの喪失である。

さらに、「地域」と密接に関わる要素も失われた。地域コミュニティや景観などである。都会とは違って、被害地域における人々の暮らしは、様々な場面で地元のコミュニティと深くかかわっていた。子育ても、世帯間で完結するのではなく、地域でおこなわれる面があった。また、被害地域では、土地は先祖から引き継がれ、次の世代へと受け渡していくものという意識が強い。

避難者は「ふるさと」を奪われた。「ふるさと」は、かけがえのないものだ。かけがえのなさは、他のものに代えがたいという意味での固有性とともに、普遍的な価値をも表現している。地域ごとに特色のある農村風景は、「歴史的、文化的価値」を持つものとして、都市住民に評価され、「消費」の対象となっている。「ふるさと」の価値を回復し、賠償していくことも重要な課題である。

「科学」9月号/岩波書店
除本理史「原発避難者の被害は終わっていない」より
(要約・紹介/高橋正久)

●私が普段活動している年金者組合では、みな高齢だから物事を忘れやすい。ですから「だまされたくない。忘れない」を合言葉に決めています。今度の選挙では安倍さんは消費税は先延ばしということばかり言っていますが、過去に言ったことを忘れてはいけません。川内原発を再稼働すると言っているつもりですか。ああいうことを忘れないで、ぜひ今度の選挙では、安倍政権を倒すという面ががんばってほしいと思います。

●寒くなってきました。北風とともにアペノミクスの風も風もまた出てきたようで、この風には負けないように。太陽と北風の話がありますが、太陽と風のエネルギーで、原発をなくしても充分やっています。

●久しぶりの参加です。衆議院が解散して、これから何百億



3金集会での「発言」から

●この間「原発県民投票を実現するための準備の署名を集める会」の中間報告会に行ってきました。すごく楽しかったです。なんと、うか、この署名自体は原発に反対するための署名ではなく「原発賛成・反対」という自分たちで意思表示ができること、それを実現する県民投票をするための条例を作ろうという署名活動なんです。なんかすごくフリーで、いろんな方が署名できる。「反対」っていつかしてやるのではなく、自分たちの権利として、自由にこれから作っていくんだよ……という活動だと思っています。



中央市民会館東側芝生広場に集会の場所が変わりました。



越谷中央市民会館東側芝生広場です。午後6時。待ってます！